



2025 (r7) 年 2 月 19 日

大阪狭山市議会議長

鳥山 健 様

住所 大阪狭山市狭山2丁目948の2
電話 [REDACTED]

尾崎 茂

児童、生徒の関西万博（2025）遠足の安全面の確認についての要望

大阪狭山市は、関西万博の児童、生徒の遠足については、各学校の裁量としながらも、安全面については大きな問題はないとの勧められて来たと思います。ところが、現在いくつかの自治体で万博遠足の取りやめが報道されています。具体的に言うと、交野市では市長が 吹田市では市教育委員会が、熊取市では校長会が万博遠足のとりやめを表明しています。特に吹田市の場合は、市教委は府教育庁に子供の健康対策や安全面に関して質問などして対応を進めてきたそうですが、市長は「熱中症対策や、災害時の対応、救護所の状況について満足できる回答はなく安全面の確認ができなかった」と述べています。（朝日新聞電子版 2/11）このような自治体の出現に多くの市民は不安に思っていると想像できます。

以上のような理由から、関西万博に対する学校単位の遠足の実施について、各学校の裁量に任せることではなく、いま一度、市長、教育委員会、校長会の三者が連携をとって安全面の確認を行い、市民への説明を要望します。